



épiculture

Simplement élégant,
pour toutes les tables !

Conçu pour permettre une mise de table colorée et élégante dans des environnements de **haute fréquentation**, épiculture se targue de proposer une palette tendance couplée à **une grande résistance aux usages intensifs** — chocs thermiques et mécaniques inclus.

épiculture permet une mise de **table résolument contemporaine, élégante et flexible**, fabriquée dans une céramique d'excellence qui répond aux exigences des professionnels de la restauration, et **à la portée de tous**.

MADE IN FRANCE, AVEC UNE QUALITÉ DE CÉRAMIQUE IRRÉPROCHABLE,
POUR USAGE INTENSIF

Simply elegant for all table presentations!

Designed to provide a colourful and elegant table setting in **high traffic environments**, épiculture boasts a contemporary palette coupled with **excellent resistance to intensive use**, including thermal and mechanical shocks.

épiculture offers a **modern, elegant and flexible tableware solution** — crafted with the highest quality ceramic — that meets the requirements of restaurant and catering professionals, while remaining **accessible at all levels**.

HIGH QUALITY CERAMIC, HANDMADE IN FRANCE, FOR INTENSIVE PROFESSIONAL USE

8 couleurs . colours



Parce qu'aujourd'hui un établissement se démarque par son attention aux détails, nous avons développé cette palette pour **permettre aux professionnels d'être créatifs, sans effort**.

Les couleurs s'harmonisent entre elles, et l'email extérieur en couleur Ivoire crée un lien entre toutes les pièces.

Because today's restaurants stand out with their attention to detail, we developed the 'épiculture' palette to make it easy for **busy professionals to set creative tables without effort**.

The colours harmonise with each other, and the 'Ivoire' glaze on the exterior creates a link between all the pieces.

9 formes . shapes

Adaptées à de nombreux types d'environnements — du service à table au buffet, du petit-déjeuner au dîner — les 9 formes 'épiculture' répondent à de nombreux besoins en termes de portions et de thématiques culinaires.

While they fit in many types of environments — from table service to buffet, breakfast to dinner — the 9 'épiculture' plates and bowls also meet a wide range of needs in terms of portions and culinary themes.

plates . flat

Assiette - XL
Plate - XL
Ø 28 cm
[8928]



Assiette - L
Plate - L
Ø 25 cm
[8925]



Assiette - M
Plate - M
Ø 21 cm
[8921]



Assiette - S
Plate - S
Ø 18 cm
[8918]



Assiette - XS
Plate - XS
Ø 15 cm
[8915]



creuses . hollow

La Pasta
Pasta Bowl
Ø 22.5cm
[3322]



Assiette Creuse
Shallow dish
Ø 20 cm
[8920]



Grand Bol
Large Bowl
Ø 16 cm
[2289]



Coupelle
Individual Bowl
Ø 15.5 cm
[2116]



- Céramique HR (Haute Résistance)
- Durabilité
- Utilisation four (250°C), sous le grill et micro-ondes pour réchauffer
- Résistance aux ustensiles métalliques
- Nettoyage facile, au lave-vaisselle
- Bien empilables
- Fabrication 100% française
- Ceramic HR (High Resistance)
- Durable
- For use in the oven (250°C), under the grill and in the microwave for reheating
- Resistance to metal utensils
- Easy cleaning
- Stackable dishwasher safe
- 100% Made in France



-20°C > 270°C
-4°F > 520°F



SALAMANDRE
SALAMANDER
SAFE



MICRO-ONDES
MICROWAVE
SAFE



LAVAGE INDUSTRIEL
INDUSTRIAL WASHERS



RÉSISTANCE
AUX CHOCS
SHOCK RESISTANT



épiculture



Toutes nos pièces sont **entièrement fabriquées en France selon des standards rigoureux**, avec une qualité de céramique irréprochable.

Robustes et esthétiques à la fois, respectueux des normes en vigueur et 100% traçables, les bols et assiettes 'épiculture' sont à votre service, pour vous accompagner dans l'usage comme dans l'image.

All our ceramics are **entirely made in France according to rigorous standards** and to a high level of quality.

Both robust and attractive, respectful of the norms in force and 100% traceable, 'épiculture' plates and bowls were made to **correspond to your requirements and to your image**.



Emile Henry 
PROFESSIONNEL

emilehenry-pro.com

MARCIGNY FRANCE | 03 85 25 50 50